

Masyarakat Desa Ketanggung Bersama Babinsa Gotong Royong Bersihkan Saluran Irigasi

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 16, 2021 - 18:26



Cilacap - Petani banyak persiapan untuk menyambut datangnya tanam padi musim rendeng tahun 2021, dikarenakan hal yang paling utama adalah pengairan sehingga perlu dilaksanakan pembersihan saluran air atau irigasi untuk kelancaran menjelang musim tanam.

Seperti halnya yang dilakukan oleh para petani di Desa Ketanggung, Kecamatan Sampang, Selasa (16/03/2021). Bersama Babinsa Koramil 07/Maos Serda Tofik Hidayat, mereka secara bergotong royong melakukan pembersihan saluran air (irigasi) dengan menggunakan peralatan seadanya seperti cangkul, skop, parang dan peralatan lainnya.

Dijelaskan Serda Tofik Hidayat, saluran irigasi pada prinsipnya merupakan sarana yang penting bagi para petani untuk mengalirkan air agar bisa mengairi tanaman di lahan pertaniannya. Akan tetapi bila saluran irigasi yang seharusnya lancar dan bersih, dangkal dan tertutup oleh rerumputan dan sawah maka tidak akan mampu mengalirkan air dengan lancar.

"Untuk itu, kita bersama para petani di desa ini bergotongroyong mengangkat timbunan lumpur dan sampah ke atas tanggul agar air di saluran irigasi ini kembali lancar dan dapat mengairi persawahan warga," Jelas Babinsa Ketanggung.

Selain itu, dengan dilakukan kerja bakti secara bergotong royong, akan menimbulkan dampak positif bagi warga karena terjalin timbul rasa saling dekat, saling tukar pikiran serta bisa mempererat tali silaturahmi dan kekeluargaan di antara warga dan juga Babinsa," Tandasnya.

Kegiatan kerja bakti pembersihan saluran air atau irigasi ini selain diikuti oleh para petani dan Babinsa Ketanggung, juga dihadiri Kepala Desa Ketanggung Joko S dan perangkat desanya.

Joko selaku Kepala Desa Ketanggung mengatakan, pembersihan perlu dilakukan untuk mencegah terjadinya penumpukan lumpur, yang nantinya bisa menghambat lancarnya aliran air menuju kawasan persawahan di lingkungan persawahan di daerahnya. Saluran irigasi sebagai penyediaan bahan baku air pertanian harus terus dijaga kelancarannya, sehingga sektor pertanian mampu menghasilkan hasil panen yang baik untuk mendongkrak kesejahteraan para petani", Ucapnya.

Mewakili warganya, dia juga mengungkapkan rasa terima kasih kepada Babinsa yang turut peduli dengan para petani didesanya. Inilah wujud kedekatan Babinsa dengan masyarakat. Kehadirannya tentu sangat membantu dalam setiap kesulitan rakyatnya. Untuk itu, kami mewakili warga, mengucapkan banyak terima kasih atas tenaga dan waktunya karena mau turun langsung bersama warga membantu memperlancar saluran irigasi ini," Ucapnya.

Totong/Urip